

Honda Jazz - Ventilador del habitáculo | HELLA

Honda

Jazz

Año de fabricación: 2009 - 2012

Ventilador del habitáculo

En los vehículos arriba mencionados puede producirse un fallo en el ventilador del habitáculo. El ventilador solo funciona al máximo número de revoluciones.

La causa de ello suele ser que el motor del radiador consume demasiada corriente. Este hecho provoca daños en el regulador del ventilador. Si se sustituye solo el regulador, existe el peligro de que éste vuelva a fallar poco después.

Por ello, el fabricante del vehículo recomienda sustituir el regulador y también el ventilador.

Para solucionar este problema deberá procederse de la siguiente manera:

- Retirar la cubierta inferior de la zona de los pies del acompañante (LHD)
- Desmontar el ventilador y sustituirlo por un nuevo modelo ya modificado
- Desmontar el regulador del ventilador y sustituirlo por un nuevo modelo ya modificado
- Comprobar su funcionamiento
- Volver a colocar la cubierta